

La Toyota Yaris remporte le prix «The Car of the Year 2021»

Genève, 1^{er} mars 2021

La Toyota Yaris est «The Car of the Year 2021». La remise du prix a eu lieu à Genève le lundi 1^{er} mars 2021 et a été transmise en direct sur le site web du Geneva International Motor Show, dont l'équipe a organisé la cérémonie pour la dixième fois de suite.

Un jury composé de 59 journalistes automobiles de 22 pays a sélectionné le gagnant parmi sept modèles qui ont réussi à rejoindre le groupe des finalistes au premier tour. En remportant le trophée «The Car of the Year 2021», la Toyota Yaris se voit remettre le prix le plus prestigieux et le plus convoité du monde automobile, qui est décerné depuis 1964. «Un digne vainqueur de l'élection de cette année, qui s'est imposé à juste titre face à six concurrents de haut niveau», a commenté le président du prix «The Car of the Year», **Frank Janssen**, après l'annonce des résultats.

Matt Harrison, Executive Vice President, Toyota Motor Europe : « Ce prix est un grand honneur pour Toyota et je tiens à remercier le jury de leur considération et de leur reconnaissance. Je tiens, par la même occasion, à saluer la passion de nos équipes de développement en Europe et au Japon. C'est la meilleure Yaris produite à ce jour et, comme voulu par Akio Toyoda, elle illumine déjà le visage de nos clients. »

Cette année, l'élection a eu lieu dans des conditions particulières. A l'instar de 2020, la cérémonie n'a pas été tenue en tant qu'événement inaugural des journées de presse du Geneva International Motor Show (GIMS), mais uniquement diffusée en direct sur Internet. Et comme l'année dernière, les organisateurs du prix «The Car of the Year» ont fait appel au savoir-faire et à l'expérience de l'équipe du GIMS.

Les résultats des sept finalistes du prix «The Car of the Year 2021»:

- Toyota Yaris: 266 points
- Fiat New 500: 240 points
- Cupra Formentor: 239 points
- Volkswagen ID.3.: 224 points
- Škoda Octavia: 199 points
- Land Rover Defender: 164 points
- Citroën C4: 143 points

La remise du prix «The Car of the Year 2021» a été soutenue par le Touring Club Suisse TCS, qui fête cette année son 125^{ème} anniversaire.

Une vidéo de la remise du prix «The Car of the Year 2021» sera bientôt mise à disposition sur le site web du Geneva International Motor Show www.gims.swiss.

A propos du prix «The Car of the Year»

Décerné depuis 1964, le trophée «The Car of the Year» est la récompense la plus prestigieuse et la plus convoitée du monde automobile. «The Car of the Year» est soutenu par neuf grandes publications en Europe: «Auto» en Italie, «Autocar» en Grande-Bretagne, «Automobil Revue/Revue Automobile» en Suisse, «Autopista» en Espagne, «AutoTrends» en Belgique, «Autovisie» aux Pays-Bas, «Firmenauto» en Allemagne, «L'Automobile Magazine» en France et «Vi Bilägare» en Suède. Le jury 2021 est composé de 59 journalistes automobiles de 22 pays, qui testent et évaluent individuellement les sept modèles présentés en finale. Ceux-ci ont auparavant été sélectionnés parmi 29 nouveautés lors d'un premier tour de vote.

A propos du «Geneva International Motor Show» (GIMS)

Initialement connu sous le nom de «Salon international de l'automobile», le Geneva International Motor Show compte parmi les expositions automobiles les plus importantes au monde. Organisé 90 fois depuis 1905, le salon attire à chaque fois plus de 10 000 journalistes et plus de 600 000 visiteurs. Les éditions 2020 et 2021 ont dû être annulées en raison de la pandémie du coronavirus. L'organisatrice et titulaire de droits du GIMS est la fondation «Comité permanent du Salon international de l'automobile» avec siège à Genève.

A propos du Touring Club Suisse TCS – toujours à mes côtés

Plus grand club de la mobilité de Suisse | depuis 1896 | 23 sections | environ 1,5 Mio. de membres | 1'700 collaborateurs | 210 patrouilleurs | 360'000 interventions de dépannage par an | 81% des personnes dépannées peuvent reprendre la route | 55'000 interventions d'assistance de la centrale ETI | 5'700 évaluations médicales et 1'300 transports de patients | 21 centres techniques | 143'000 contrôles techniques de véhicules | 15 centres de conduite | 9'000 cours de conduite avec 123'000 participants | 8 centres de protection juridique | 40'000 affaires juridiques et plus de 7'000 renseignements juridiques par téléphone | 29 Campings avec 650'000 nuitées touristiques | Distribution de 80'000 gilets de sécurité aux élèves de première primaire